

ガバナーの公式訪問とは

ガバナー

ガバナーに選ばれるには次の条件が満たされなければならない。

- ①選出される地区内のクラブ員であること。
- ②ガバナーとして指名をうける時点で、5年以上の会員歴を有すること。
- ③クラブの会長か幹事をつとめた経験者であること。
- ④健康で、任務と責任を果たす意欲の盛んであること。
- ⑤任期開始直前の国際協議会（毎年、国際大会の直前に開催）に全期間出席すること。

以上のほかに、本人はもとより家族の品性にも、道徳的にみて非難の余地がないことが付随的な条件となっている。

ガバナーの公式訪問と報告書

地区ガバナーは、その任期中に地区内の全クラブを、少なくとも一回以上訪問しなければならない。これをガバナーの公式訪問という。公式訪問は、①会長・幹事との懇談、②クラブ協議会への出席、③クラブ例会での講演の三つの部門から成っている。②の協議会は少なくとも二時間以上をかけて行なうこととされている。公式訪問したガバナーは、クラブ計画および目標の要約とともに、所定の用紙（公式訪問報告書）に訪問の報告を記入して、最寄りの国際ロータリー事務局へ送り、ロータリーの計画実行の現状を知らせる。これは国際ロータリーがクラブに対しサービスする上の参考とされる。

ガバナー月信

地区内の各クラブの会長・幹事に対して、毎月ガバナーから発送される親書にちかい公文書で、特に関心をもとめたい重要事項を記載する。

ガバナーの特別代表

(Governor's Special Representative) 新クラブ結成のためガバナーが、自らの仕事の一部を代行されるために任命するが、通常はスポンサー・クラブの会員中から選ばれる。この特別代表は、新クラブの創立されるまでの細目についてガバナーを代表して仕事をする権限をもち、新クラブの育成についても大きな役割をもっている。したがって、新クラブ結成について事情を十分に心得ており、ロータリーの理想に精通し、熱情をもって仕事をすすめる能力をもつ、またその活動に必要な時間内の充分にとれることが、特別代表に選ばれる必要な条件となる。

ガバナー・ノミネー

地区は、国際大会において選挙されるべきガバナーの候補者を、まず地区大会で指名しなければならない。ここで指名された候補者をガバナー・ノミネー (Governor Nominee) という。国際大会で選挙された後、7月1日の就任までの間は、ガバナー・イレクトとか次期ガバナーと呼ばれる。その後、就任の二年前に選出できるようになり、RI奨励もあって、いまでは同地区に2人のガバナー・ノミネーのいる場合が多くなっている。

公式訪問の目的

ガバナーの公式訪問の目的は、①クラブ会員、とくに会長・幹事との個人的な接触を深めて、相互の連繋を密にすること、②クラブの各委員長と、クラブの運営・活動の推進について協議し、できる限りの助言を与えること、③会長・幹事とクラブの諸問題について隔意のない懇談を行なうこと、④例会において、全会員に対して感銘深いあいさつを行ない、ロータリー活動をはげますこと、などが主な点である。



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE

ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 櫻内悌三郎

例会日

1989. 12 . 6

累計 No 102

当年 No 23

会長/梨本清一

幹事/今井克義

SAA/米山忠俊

例会日/火曜日 PM12:30~1:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111

事務局/三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行事: 年次総会 クラブアッセンブリー「ガバナー公式訪問準備会」

出席: 本日の出席 41名中37名

先週の出席率 40名中35名 87.50%

先週のメイクアップ: 11月30日 三条RCへ 山上茂夫君

ゲスト: 新潟第4分区代理 吉井俊介君

ビジター: 三条RCより 広岡豊作君 堀川政雄君 石橋育於君 渡辺喜彦君

会長挨拶: 梨本清一

去る12月2日、三条市社会教育協会の10周年記念講演ということで、公民館に於て大勢の市民の皆さんを集めて講演会が開かれました。我がクラブ会員の山上君が開会の挨拶、斉藤君が閉会の挨拶で、まさに北RC主催の講演会のようなものでありました。そう感じて、一人ほそく笑んでいたのは、私だけであったのかもわかりませんが、とにかく我が会員が色んな分野で活躍されている姿を観ることは、とてもとても嬉しいことであります。講師は本市出身で、一中、三高卒から東大へ進まれた建設省の渡辺俊一さんという先生でした。街づくりのお話でしたが、やはり三条の隅々までご存知ですから、的を得た分析と適切な示唆をされておりました。私は、渡辺先生のお話をお聞きしたのは初めてだったのですが、卒直に言って、こんな感性の豊かな、しかも科学的考察をなさる素晴らしい先生が三条におられたということは、三条の財産だと思うのです。なのに、何故三条の街づくりが、いっちゃん遅れている（僕はそう思っているのですが）のでしょうかねえ。更に此の度、驚き、嬉しくなったことは、この街づくりのお話を聞きに、三条市民が公民館の九分通り席を埋め尽くしたということです。しかも若い人が多いんです。女性の方が多いんです。若者と女性がまづ関心をもつということは、街づくりの絶対条件のひとつです。10年前前に、JCのやった市民アンケート調査で「三条の街はどんな色？」と尋ねたことがありました。一番多い回答が「灰色」だったのです。時代は変わります。世の中はどんどん変化して参ります。いま、再び市民に三条の街の色を尋ねたら、果してどんな答が返ってくるのかな？皆さんは？私は「まだら色」の様気がするので

す。それは色々な色が混り合った雑色かも知れないし、まだらの斑点かも知れないが、依然として「試行錯誤中」という感じがします。ロータリーは、立派な街づくりの一翼を担っている団体であります。個人の立場からも、北RCの一員としても、街づくりの担い手の一人であると常に自負し、行動したいものであります。

幹事報告： 今井幹事

◇地区幹事より1989～90年度クラブ役員、委員会構成表の提出の依頼が来ています。

◇例会変更

・見附RC

12月8日(休) PM 2.15～ガバナー公式訪問のため 会場 つるの湯

・三条南RC

12月26日(月) 18.30～家族忘年会 会場 VIP玉姫殿

◇東北電力㈱より東北電力情報№42を頂戴しました。

◇本日配布しました週報に1月の例会予定が掲載してありますので御覧下さい。

◇次週例会12月13日(火)ガバナー公式訪問の出欠表を回しますのご記入下さい。

◇例会終了後ソウル国際大会参加について近畿ツーリストの担当者から説明がありますので参加される方は残して下さい。

年次総会

細則第4条第1節理事選出の件で、会長エレクトに今井克義君が満場一致で選出されました。

理事会

ロータリー財団奨学生鈴木岳詩君帰国12月27日卓話予定

新入会員紹介

氏名 石丸孝行君
生年月日 昭和26年2月8日
会社名 ㈱中越
会社住所 三条市桜木町24-4 ☎34-0871(代)
自宅住所 同上
家族構成 妻、ノリ子 長男、命幸(ノブユキ)
次男、一人(カズヒト)
結婚記念日 昭和51年5月12日



ニコニコBOX:

渡辺喜彦君 (三条クラブ)今日はお世話になります。

中條耕二君 お陰様で母の四十九日の法要も無事、相済みました。梨本会長始め、会員の皆様
に大変お世話様に相成りまして心から感謝と御礼を申し上げます。ありがとうございます

いました。

米山忠俊君 石丸孝行君の入会を歓迎して。

淵岡茂君 石丸会員の入会をお祝いします。

クラブアッセンブリー： 吉井分区代理を前週に引続いてお招きして、ガバナー公式訪問の準備勉強会を行いました。

職業奉仕委員会 粉川昭蔵君

老舗の家訓および他社の社是・社訓を集めて、小冊子にして会員にテキストとして配布したいと思っています。

社会奉仕委員会 斉藤正君

地域に生活していく上で発生する問題を先取りして積極的に取組んでいきたいと思っています。又、高齢者問題についても具体的に取組みたいと思っています。

青少年問題委員会 角田宏衛君

ロータリーアクトのために、皆さんに精一杯努力して頂きたい思います。又、未定ではありますが、寺泊のコロニー訪問も考えております。

高齢者問題委員会 委員長欠席のため、発表がありませんでした。

国際奉仕委員会 本間茂男君

とにかく、国際理解を深めるため国際交流をやってきましたが、これからもう一回位外国人の卓話をやってみたいと思っています。

ロータリー財団 本間建雄美君

今後、ロータリー財団の目的と役割を発表させて頂こうと思っています。又、ポール・ハリス・フェローについては、会員にどのようにしてその気持ちになってもらうかその方法について会員のご意見を伺いたいと思っています。

米山奨学 落合益夫君

10月と同じように来年の4月頃にも月間を設定し会員のご協力をお願いしたいと思っています。

ポリオプラス委員会 白崎哲男君

日本では撲滅したポリオもあるようですが、ポリオに対する理解を機会をみつけて会員に深めていきたいと思っています。

12月13日例会： ガバナー公式訪問日

12月20日例会： クリスマス例会 詳細は後日決定